

Lamenta Amnistía Internacional asesinato del periodista Luis Enrique Ramírez

Por: **Riodoce. 09/05/2022**

Amnistía Internacional (AI) México lamentó el asesinato del periodista Luis Enrique Ramírez Ramos, cuyo cuerpo fue encontrado la mañana del jueves en un camino de terracería cercano al ejido El Ranchito al sur de Culiacán.

Llamó a la Fiscalía General del Estado de Sinaloa, así como a la Fiscalía Especial para Delitos contra la Libertad de Expresión a que investiguen la muerte del fundador del portal de noticias Fuentes Fidedignas, considerando su labor.

Lamentamos profundamente el asesinato del periodista [#LuisEnriqueRamirez](#); fundador del diario digital [@Fidedignas](#) y columnista de [@ELDEBATE](#), en Culiacán, Sinaloa. Con su muerte se registran 9? asesinatos de periodistas en lo que va del año. [@FGRMexico@GobiernoMX](#)
pic.twitter.com/pSSZYc8TbR

— Amnistía Int. México (@amnistiamexico) [May 6, 2022](#)

Subrayó que con el homicidio de Ramírez Ramos suman ya nueve periodistas asesinados en 2022.

Asimismo exhortó al Mecanismo de Protección a Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas, de la Secretaría de Gobernación, a fortalecer las medidas para proteger la vida de comunicadores y defensores.

Sobre todo AI México llamó al gobierno federal a reconocer que el país “es un lugar peligroso para ejercer la labor periodística”, y a que implemente medidas para garantizar el ejercicio libre del periodismo.

(Con información de La Jornada)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Riodoce

Fecha de creación

2022/05/09